



Desplazados por violencia

La inseguridad ha superado la capacidad de reacción en Miguel Alemán, donde más de 500 personas se han visto desplazadas de sus comunidades por la presencia del crimen organizado, reveló el presidente municipal, Ramiro Cortez Barrera. Casos de balaceras, asesinatos, levantones y amenazas se reciben semana a semana, a pesar de la presencia de elementos de la Guardia Estatal, la Secretaría de la Defensa (Sedena), y de la Guardia Nacional (GN).

<https://www.elmanana.com/tamaulipas/miguelaleman/violencia-los-desplaza/5685333>